

miny, vicaire de Beauport, viennent d'arriver d'un voyage de Terre-Sainte et d'une visite aux principales cités d'Europe. Ils sont enchantés de leur long voyage, qui a été heureux pour eux sous tous les rapports.

MGR. MOREAU.—Mgr. Moreau, évêque de St. Hyacinthe, doit faire une visite, le 23 juillet, à Bécancour, sa paroisse natale. Tous les prêtres natifs de cette paroisse ont été invités à se réunir à Sa Grandeur pour la circonstance.

— ooo —

## INFORMATIONS.

HARMONIUMS.—Les mots "langues d'or" n'expriment qu'imparfaitement la richesse du son qui s'échappe de l'intérieur des magnifiques boîtes sur lesquelles est inscrit le nom de Daniel F. Beatty, Washington, New-Jersey.

INCENDIES.—En moins d'un mois deux incendies extraordinaires sont venus éprouver notre Province. Le premier, le 31 mai, a enlevé les trois quarts du faubourg St. Louis, à Québec, 411 maisons ont été réduites en cendre, et plus de 1200 familles jetées dans la rue. On estime la perte à \$1,500,000, en outre d'une femme et d'un enfant qui ont péri dans les flammes.

Le second a emporté, le 18 juin, plus du tiers de la ville de St. Jean Dorchester. Là aussi une femme a péri dans les flammes. Les pertes sont évaluées à près de \$2,000,000, dont une assez faible partie seulement est couverte par les assurances.

ELECTION DE MONTMAGNY.—Une cour présidée par les juges Routier, Plamondon et Dorion, vient d'annuler l'élection de Montmagny pour la Chambre Locale et de déclarer M. P. Landry, le membre élu, disqualifié pour sept ans. M. le juge Routier n'a pas voulu concourir dans le verdict de la cour : il a prétendu que non seulement M. Landry ne devait pas être disqualifié, mais que son élection devait même être confirmée. M. Landry en appelle au Conseil Privé, en Angleterre, de cette décision.

M. GENDRON.—M. Gendron, le représentant du comté de Bagot, vient d'accepter la place de protonotaire à Montréal, ce qui nécessite une nouvelle élection pour ce comté. M. Dupont, conservateur, notaire à St. Liboire, et M. Fontaine, un ex-journaliste rouge, avocat de St. Hyacinthe, briguent tous deux les suffrages des électeurs.

GUERRE D'ESPAGNE.—Don Carlos, l'héritier légitime au trône d'Espagne, s'est vu forcé, faute de ressources, d'abandonner